



COMISIÓN DE ENERGÍA: MISIÓN CUMPLIDA



MANUEL RODRÍGUEZ
DIPUTADO, PDTE.
DE LA COMISIÓN DE
ENERGÍA DE LA LXV
LEGISLATURA
WWW.MANUELRODRI-
GUEZ.MX

Es oportuno citar los reconocimientos hechos a la Presidencia de la Comisión de Energía

Reconocimiento al trabajo de la Comisión de Energía por parte de académicos, actores y funcionarios públicos del sector energético se expresó durante la última reunión con carácter extraordinario, donde se aprobó el Informe Final de Labores 2021-2024.

Este Informe guarda un especial significado al ser un testimonio de cómo la Cámara de Diputados, y de manera particular la Comisión de Energía, en momentos inéditos y difíciles para el país, no cesó de trabajar por la soberanía y seguridad energética de México. Nos referimos a la pandemia del COVID-19 que provocó la peor crisis energética de toda la historia.

En este contexto adverso, la Comisión de Energía de la mano del Poder Ejecutivo, reconfiguró el andamiaje jurídico del sector energético; a través del PEF participó en la aprobación de los recursos para rescatar y fortalecer a PEMEX y a la CFE; y coadyuvó en los momentos más difíciles de la crisis energética global en garantizar a los mexicanos el suministro energético.

Por todo ello, honramos y recordamos a nuestros compañeros legisladores, personal de confianza, administrativos e intendentes que partieron durante esos días; y es oportuno citar los reconocimientos hechos a la Presidencia de la Comisión de Energía por parte de los invitados especiales a la reunión extraordinaria, como extensivo a cada uno de sus integrantes de las fracciones parlamentarias:

Ricardo Octavio Mota, director general del Cenace, al vislumbrar el dilema que deberá encarar el próximo gobierno y nueva Legislatura, de considerar a la electricidad como un producto comercial o un servicio público, destacó el liderazgo y don de gente del presidente de la Comisión, lo que facilitó una etapa de comunicación y trabajo constructivo entre diferentes entidades, dependencias y grupos.

Raúl Talán, director del Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica (FIDE), aseveró que la Comisión puso el ejemplo de cómo construir acuerdos, a pesar de las diferencias ideológicas y colores partidistas, privilegiando los intereses superiores de México; remarcando que eso fue gracias al liderazgo y capacidad de concertación de su presidente; a quien le atribuyó un amplio conocimiento del sector.

“En el contexto del COVID-19, la Comisión de Energía con el Poder Ejecutivo, reconfiguró el andamiaje jurídico del sector energético”.

“Un diálogo, una conversación técnica, que fue benéfica para todos los entes de la industria petrolera del país”, fue la expresión sobre la presidencia de la Comisión por parte de Merlín Cochran, director de la Asociación Mexicana de Hidrocarburos (Amexhi); y Roldando Fuentes, profesor-investigador de Egade Business School del Tec de Monterrey, valoró la apertura que siempre mostró el presidente del órgano colegiado, lo que resultó fundamental para enriquecer las tareas legislativas con la visión de los expertos y así propiciar un debate fundamentado.

Por último, no omitimos un agradecimiento a todo el personal del Palacio Legislativo de San Lázaro, que nos brindó su apoyo con una verdadera vocación de servicio.